

三中校長だより 保護者地域の皆さんへ
令和4年度 第13号 R4.11.24 (木)



藤井寺市立第三中学校
校長 奥 雅 美

「フリー参観・土曜参観・学校協議会

「ありがとうございました」

参観にはたくさんの方にお越しいただき、ありがとうございました。参観後のアンケートのご協力も合わせてお礼申し上げます。アンケートを読ませていただき、我々も元気をいただきました。また、学校協議会の方々にも参観していただき、ご意見を頂戴しました。授業の様子の変化や、先生のめざす方向が揃ってきていると感じますというご意見をいただき、嬉しく思います。これからも教職員で力を合わせ、どの子にも居場所がある仲間づくり、生徒が主体的になれる授業づくりに努めていきたいと思っております。今後ともご支援をよろしくお願いいたします。

「文化週間」

芸術の秋です。今年度の文化週間は【3年生】国語の書道作品・美術の仮面・家庭科のミニ絵本・修学旅行の思い出・【1年生】国語の貴公子の紹介・詩「それだけでいい」・故事成語四コマ漫画・【9組】自立活動の作品、コースター・巨大絵本「おれ」・折り紙作品など、それぞれ趣向を凝らした作品が展示されました。どれも力作ばかりなので、多くの人に見てもらえて良かったと思います。特に1年生の詩や3年生の絵本は、その人の個性がにじみ出ていて、読み応えがありました。

三中の良き伝統であった文化発表会の「学年合唱」は今年度も見合わせました。学年の団結力を高める良い取り組みであっただけに、とても残念です。せめて規模を小さくして、3学期に学年ごとで「クラス合唱」の実施を考えています。

1年生「古墳めぐり」11月9日(水)

世界遺産が藤井寺にあることは本当に素晴らしいことです。市立小学校の全6年生で実施されていた世界遺産学習のフィールドワークは市の観光ボランティアさんに協力いただき、それぞれの古墳の近くで、由来や見学ポイントを説明してもらえてとても有意義なものでした。ところがコロナ禍でここ3年ほど中止になっており、現在の中学生はフィールドワークを体験していません。そこで、1年生では11月9日、総合学習において市内の古墳を班別で巡る活動を行いました。タブレットで写真を撮りましたので、今後ICTを活用してまとめ、ポスターを作成し、発表する予定です。

古墳はこの近隣以外の人にはあまり馴染みのないもののようです。以前海外の人に藤井寺付近を衛星写真で見せると前方後円墳に大興奮してくれたことを思い出します。「藤井寺はどんなところ?」と聞かれたとき、古墳の説明がうまく出来るといえますね。

2年生 キャリア教育

2年生が行っていた職業体験は、コロナ禍で実施が難しくなりました。18歳成人や、最近の離職率をみると、中学校におけるキャリア教育の重要性は言うまでもありません。

10月7日にはハローワークの方から「働く」というテーマで講演を聞き、11月11日(金)には新聞社の工場見学を行いました。人数制限のため3つの工場に分かれ、工場付近までは班行動で電車に乗って行き、クラスごとに見学させていただきました。新聞を作るためにどれだけ多くの人に関わっているのか、間違いがないかをチェックする「校閲」という仕事の重要性などを知ることが出来ました。お話を通して新聞の作り手が公正・公平・責任という責務を追いながら仕事されている様子が伝わってきました。24時間体制で大変だけど、「やりがいのある仕事」とおっしゃっていたことが印象的でした。